


　2023年10月28日（土）パルティールに於いて槙島サッカースポーツ少年団創立
50周年記念式典＆祝賀会が７０数名の参加の元盛大に開催されました。
　現在代表されている大倉幸人氏は大橋篤司ｙｓがスポンサーでワイズメンとして入
会されていました。大倉幸人代表は京都YMCAのサッカーチームとの接点があるとの
こと、そのご縁で２５期砂地会長（25期）の期に（青少年健全育成）事業として大倉氏に
サッカー大会の開催をお願いしたところ快く受け入れていただき槙島小学校で開催す
ることができました．第七回まで続けましたがコロナ感染の影響で中止されています。
　式典＆祝賀会は大倉幸人代表の挨拶、川口宇治市副市長祝辞、サッカー協会関係の
方々のご挨拶の後　乾杯の発声で祝賀会が始まりました。
　エイブルワイズメンズクラブの青少年育成、地域奉仕事業として取り組んでいます。
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　半期総会が、1月23日槇島コミセンで行われました。34期前半の各事業報告と半期会計報告が承認され無事
終わりました。
　今年、2024年のスタートは、能登半島地震や羽田空港での航空事故などでスタートしたのですがエイブルク
ラブの34期は新入会員増強で会計的にも事業もすべり出しは快調です。35期に向かってメンバー全員で新しい
エイブルを作ってゆきたいです。私は高齢者になりエイブルにめいわくがかからない様努力せねばなりませんけ
れどもう少し頑張りたいと思っています。あと半期、後半がありますが、各事業に参加してY's活動をやりたいと
思っています。
　1月1日に最大震度７の地震に直撃された能登地方では過去にも群発地震が観測されが、過去20年間に起き
た震度1以上の地震の震源地を地図に重ねると複数の断層が連動した可能性が高い今回は震源域が一気に広が
り頻度が増していることがわかる。活発な地震活動は当分続くとみられ、気象庁などは引き続き注意を呼びかけて
いると新聞に書かれていた記事を読んでいるこの頃です。皆様も地震には注意しましょう。
エイブルの今期の活断層はメンバー増員ですね・・・。

YMCAサービス事業委員長 大山　裕巳　

ドライバー事業委員長 大橋 篤司　　

半期総会例会　2024年1月23日（火）　於：槇島コミセン

　1月16日（火）19時より祗園のど真ん中、切り通しにある「祗園TAC」で新年会が開催された「祗園TAC」とは
当日入会された岡田Ysのお店で遊び人にとっては最高の立地のお店である。オプションの新年会に18名の参加
があり例会よりも多いメンバーで新しいメンバーも参加され非常に賑やかな会となった。まずは砂地会長の挨拶
で始まった新年会、異例ではあるが入会式が行われ「祗園TAC」の岡田氏が目出度くメンバーとなられた。
　山根弘丈Yｓのスポンサーするスピードが凄い！エイブルのメンバー30名も夢ではない現実味を帯びてきた。
会費1万円では味わえない食事の内容に全員満足。岡田Ｙｓに感謝！
　また、新年会恒例のオークションは小生が競り人となりメンバーが持ち寄った品物を高値？で競り落としていっ
た。近年になく品物が多く大変盛り上るオークションとなった。
　最後に正月早々、能登を襲った地震への災害募金に全員が募金をし45,000円が集まった。
（クラブからの25,000円と合わせて70,000円の募金）
若いメンバーは二次会へ祗園の街に消えていった。

新年会（オークション）　2024年1月16日（火）　於：祗園TAC

◆新入会員・紹介プロフィール◆
入会日：2024.1.16
お名前： 岡田　久（おかだ　ひさし） 48歳
生年月日： １９76年10月14日
ご住所： 京都市中京区烏丸御池
職　業：株式会社　真 久（飲食業）    　　
趣　味:読書・レコード収集・Barめぐり

スポンサー： 山根弘丈Ｙｓ

＝新入会おめでとうございます＝

　2月２７日（火）にパルティール京都にて、オリエンテーショ
ン例会を開催いたしました。
　先ずは役員・委員会報告に始まり、食事・歓談後に新入会員
として出席されました熊内Y’s、岡田Y’sと共にオリエンテー
ションを行いました。入会マニュアルや会則、クラブの活動な
どこのオリエンテーションを通じて、エイブルワイズメンズク
ラブの知識・認識を深めることが出来たと思います。
　ニコニコタイムでは、参加者全員が献金するなど意識の高
まりも見えますし、新しいメンバーが増えたことでの更なる盛
り上がりを期待しています。

国際交流事業委員長 中川　泰人　オリエンテーション例会　　　2024年2月27日（火）　於：パルティール京都

　2023年10月1日（日）AM10時～11時　城陽市立福祉センターホールに於いて「野の花」開設20周年記念
式典が開催されました。田島茂理事長挨拶、奥田敏晴城陽市長のご祝辞、平松志津江城陽市社会福祉協議会会長
ご祝辞、続いて「野の花」を開設当時から支えられている「家族会アルプス」中村小代子さんより20周年の歩みを
お話しされました。
　次に京都南部の精神保健福祉をすすめる会の「かわせみ」武内美江子が南部地域の精神障害者の状況などを
お話しされました。続いて畑中良介所長から「野の花」の活動報告があり最後に加藤博史「野の花」副理事長の閉
会の挨拶で散会となりました。
　エイブルクラブは「野の花」設立直後から支援活動として（ワイズメンバーの名刺の作成、施設で作られた商品
販売、ジャガイモ、カボチャのファンド、賛助会員等々）をCS・地域奉仕事業として支援してます。

副会長 上澤　正廣　野の花20周年記念式典開催　2023年10月1日（日）　於：城陽市立福祉センター

　11月4日（日）リトセンオータムフェスタが好天の元200数十名が参加して盛況に開催されました。
11時　青倉国士実行委員長の開会宣言、井上和久京都部Yサ事業主査の挨拶、遠藤浩京都YMCAリトセン　担
当主事のインフォーメーションでスタート。屋台は食堂でのカレー、グローバルキャビンテラスでぜんざい・ポップ
コーン、メイン会場でうどん、ピザ、飲み物、焼きそば、フランクフルトなどが出店されていました。
　大型バス2台で支援施設の子供達、ワイズメンの子供さんたちも多く予定よりも早く売り切れたようです。ス
テージではワイズメンバーの演奏もありました。
　エイブルクラブも「焼き鳥」で出店していましたがメンバー数の減少、高齢化でパワー不足で出店しなくなりまし
た。新しいメンバーも入会され、再び出店出来ればと思います。大山ysと参加してきました。

2023オータムフェスタ開催 　2023年11月26日（日）於：嵐山運動公園 副会長 上澤　正廣　

　　はじめまして、祇園TACの岡田　久　です。昔からご縁
をいただいていました、山根弘丈さんの紹介で入会いたしま
した。趣味は読書、音楽鑑賞、レコード収集、キャンプ、アウト
ドアなどです。また、職業柄あちこち飲み歩き食べ歩きます。
豪放磊落、闊達自在、明朗快活、融通無碍、機嫌良く生きる
ことを心がけております。一生懸命に仕事をし、努力を怠らず
、マメに、ひたすら継続に努めます。どうかよろしくお導きくだ
さい。


